

## El alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre, visitó todos los stands acompañado de miembros de la corporación municipal



### ***El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre (c), visitó los 15 stands informativos de las entidades sociales evangélicas***

(MÁLAGA, 08/11/2022) Los días 28 y 29 de octubre en la ciudad de Málaga tuvieron lugar unas **Jornadas Especiales de Obra Social** organizadas por la **consejería de Obra Social** del Consejo Evangélico Provincial de Málaga (CEPMA), coordinada por

**Reme Bernal**

hasta hace muy poco, antes

de

[ser nombrada secretaria ejecutiva](#)

## Entidades e iglesias evangélicas de Málaga celebraron una jornada de puertas abiertas para informar de la

Escrito por CEPMA / Edición y redacción: Actualidad Evangélica  
Martes, 08 de Noviembre de 2022 14:09

---

En el marco de estas jornadas de puertas abiertas, las entidades sociales e iglesias que integran el CEPMA instalaron **15 estands** en la Plaza de la Merced de la capital malagueña para informar a los viandantes de lo que las iglesias y entidades evangélicas de la provincia hacen para asistir a las necesidades de los vecinos, especialmente a aquellos en riesgo de exclusión social.

El evento se inauguró oficialmente con **palabras de oración a cargo de Alfonso Medina, Juan Manuel Quero y Reme Bernal**, miembros de la Junta directiva del CEPMA.



### ***Foto de familia***

Seguidamente, se inició **un recorrido** por todos los stands con las autoridades locales asistentes.

**El alcalde de la ciudad, Francisco de la Torre**, visitó todos los stands acompañado de miembros de la corporación municipal, recibiendo información detallada y posando amablemente para las fotos con los representantes del Consejo Provincial y de los diferentes stands informativos.

La muestra fue valorada muy positivamente por las autoridades visitantes quienes se mostraron sorprendidos por **“la gran labor que el pueblo evangélico está realizando en Málaga”**

“Damos gracias a Dios y a todas las corporaciones que han participado”, dicen desde el CEPMA. “Ahora hay que seguir trabajando, aprovechando todas las vías que se abren para atender diferentes necesidades. Como algunos han indicado, comienza una nueva etapa y es importante que oremos para que hagamos todo con excelencia, como para nuestro Dios”.

# Entidades e iglesias evangélicas de Málaga celebraron una jornada de puertas abiertas para informar de

Escrito por CEPMA / Edición y redacción: Actualidad Evangélica  
Martes, 08 de Noviembre de 2022 14:09



**REPORTAJE AUDIOVISUAL SOBRE LA JORNADA DE OBRAS SOCIALES** Málaga. Recoge las  
El Consejo Evangélico de Málaga realiza la Junta Directiva